

## Les Sesimbrotos de ❤️

Ce lundi 1er décembre 2022, quelques Sesimbrotos se sont rendus au « Centro Paroquial do Castelo » pour distribuer les vêtements, jouets, produits alimentaires et produits d'hygiène que certains d'entre vous ont généreusement offert au profit des familles démunies de la commune de Castelo (Sesimbra).

Nous avons été chaleureusement reçus par André Brazinha, directeur du Centre Paroissial. Après avoir remis les colis à la Banque Alimentaire qui vient en aide à plus de 175 familles de la commune de Castelo et dont la distribution est assurée uniquement par des bénévoles ; nous avons visité l'école attenante.

Cette école inaugurée en 1982 dépend du diocèse de Setubal et André en est également le directeur ; à ce jour elle accueille environ 250 enfants qui sont répartis en une crèche, une maternelle et une école primaire ; 50 personnes y sont salariées.

Il est à noter que cette **minime collecte** auprès de nos membres **n'a malheureusement pas permis** de faire profiter d'autres associations comme nous l'avions envisagé (association d'Azeitao et l'association 4 saisons)

De ce fait, Nelly et José RUFINO LATAS ( ☎ : 961 189 494 – 961 899 382) se sont proposés de recevoir pour une dizaine de jours supplémentaires, vos vêtements, jouets, produits alimentaires et d'hygiène.

***Les Sesimbrotos ont du cœur, et ils le prouvent cette année encore !!!***

Carlos M,  
Nelly et José RL,  
Sylvie et Daniel B

